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本日の出席率７７.３％：会員数４７名・出席２８名・欠席１０名・出席規定免除会員７名・ビジター０名

前々回の修正出席率８８.８８％：出席２５名・メークアップ５名・出席規定免除会員出席５名

　早いもので、 本日２月の最後の

例会です。

　長崎県では、 例年の３倍の花粉

が飛散しているとのことですが、 私

もスギ ・ ヒノキにアレルギーがありま

すので、 例年この時期は悲惨で

憂鬱な日々を過ごすことになりま

す。 県土の６割が森林で、 そのう

ちの３割がスギとヒノキです。 日本は国土の６７％が森林という世

界有数の森林国ですが、 木材の自給率は３割もありません。 杉

が成長して花粉を大量に生産するまで３０年かかるといわれてい

ます。 国の拡大造林対策で植えられた多くの杉や檜が伐採さ

れずに放置され続ければ、 現時点で根本的な治療法が存在せ

ず、 国民の２５％以上が罹患している花粉症も増加していくこと

になります。 近年、 もともと原因物質の杉 ・ 檜が少ない北海道

や沖縄で療養 ・ 保養目的の 「花粉症逃避旅行」 が企画されて

いますが、平戸市の的山 （あづち） 大島も花粉の無い事をアピー

ルしている記事を見つけました。 療養 ・ 保養での過疎地への誘

致は可能性を感じます。 遠くはないので、 一度行ってみたいと

思います。
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”アットホーム” 中央で良かった！

佐世保南 RC　池内 章雄様
佐世保南RCから参りました。本日は宜しくお願いいたします。

崎元 英伸会長・野村 和義副会長・芥川 圭一郎幹事
本日は佐世保南ＲＣ　池内章雄さまのご来訪を心より感謝い

たします。 本日は、 ２月最終日です。 あわただしい日々、 い

かがお過ごしでしょうか？確定申告提出期限まで、 残り、 １５

日です。 そんな繁忙期の中、 本日は、 公共イメージ ・ 会報

委員会担当のクラブフォーラムとなっております。 香月委員

１．来信
　　　■国際ロータリー日本事務局

　        ・３月のロータリーレートのお知らせ　１ドル＝110 円

　　　■2018-2019 地区大会事務局

　       　 ・ 地区大会記念誌の送付について

　　　　　　　登録会員一人に一部　２８日以降に送付予定

　　　■島原南ロータリークラブ

　　　　　 ・ RYLA 開催のご案内

　　　　　　　日時　４月２０日 （土） ～２１日 （日） 【一泊二日】

　　　　　　　会場　雲仙市小浜町諏訪の池湖畔

佐世保南ロータリークラブ　
　　　　池内 章雄 様

職業奉仕委員会　糸瀬 新委員長
　３月７日職場訪問例会について。

陸上自衛隊食堂が当日混雑が予想されるため、 １１時４０分～

食事が出来るようにしてあります。 早めに食事を取って頂けると

ありがたいです。

　

クラブビジョン委員会　山瀧 正久委員長
地区補助金の活用による次年度の計画について。

　プロジェクトの申請についてはクラブがロータリー財団への寄

付をしていることが必要である。

　プロジェクトのジャンルの中で 「教育」 を活用して、 北と南の

交流を計画しています。 旭川空港ロータリークラブとは 「よさこ

い祭り」 を通じて佐世保とのつながりがあるので、 クラブ内の小

中学生を対象に企画を考えております。 これからの取り組みで

すがご協力よろしくお願いします。
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本日の合計　　　　   22,000 円

本年度の累計　　　  534,000 円

公共イメージ委員会

１.  目的 ： 地区公共イメージ

　　委員会は、 ロータリーを広

　　め、 ロータリーのプログラム

　　への理解、 評価、 支援を

　　推進すべきである。 同委　

　　員会は、 効果的で有利な

　　広報活動や好ましいイメー

　　ジがロータリーにとって望ま

　　しく不可欠な目標であること

　　をロータリアンに広く認識してもらうよう推進する。

２.  委員のその他の資格 ： クラブ公共イメージ委員会委員長とし

　　ての経験を有する者、および報道、公共イメージ、またはマー

　　ケティングのスキルを有するロータリアンを優先すべきである。

３.  任務および責務 ：

　ａ） 公共イメージを優先させるよう地区内ロータリークラブに奨励

　　　する。

　b） 報道機関、 地域社会のリーダー、 ロータリー ・ プログラム

　　　の受益者にロータリーを推進する。

　c） ロータリーのビジュアルアイデンティティと 「ボイス」 を推進

　　　する。

　d） 地区ガバナーや他の重要な委員会委員長と連絡を取り、

　　　地区のプロジェクトや活動の情報を常に把握しておく。

　e） ロータリー公共イメージコーディネーターと連携し、 協調す

　　　る。

　ｆ） RI の公共イメージ資料をクラブに渡す。

　ｇ） クラブ公共イメージの重要性について個々のクラブに話す

　　　機会を得るよう努める。

４.  その他の研修要件

　　委員長だけでなく、 できるだけ多くの委員がロータリー公共イ

公共・イメージ会報委員会
　　香月 章彦委員長　

ＳＡＡ： 崎山 信幸君

次回例会／３月７日　１２:３０～

職場訪問例会 「水陸機動団」  

長、 よろしくお願いいたします。

追伸、会長のコートが延寿会より、行方不明となっております。

情報をお持ちの方は、 芥川まで、 お願いします。

崎山 信幸君
さきやまです。 さて、 いよいよ今週３月２日 （土曜日） 午前１

１時より講演会事務所開きを執り行ないます。

メンバーの皆様はお忙しい方ばかりですが、 当日約１時間の

お時間を頂きまして、 ご出席賜りますれば勇気１００倍でござ

います。 戦いの場所が決まり、 後は全力で頑張って参ります

ので、 よろしくお願い申し上げます。

　　メージコーディネーターの実施する研修に適宜出席すべきで

　　ある。 （２０１５ 年 １月理事会会合、 決定１１８号）。

公共イメージと認知度の向上 

• 承認されたロータリーのブランド、 位置づけ、 ビジュアルアイデ

　ンティティを共有する。

• 地元の地域社会でクラブの認知度と好ましい公共イメージを強

　化する。

• クラブ、 入会見込者、 地元の地域社会の間で効果的なコミュ

　ニケーションを育む。

会報の現状 （基本的には翌週には発行）

印刷コストあり （詳細は不明）

現在のホームページの状況　　

　　　　更新料 120,000/ 年＋3,000/ 年　効果測定はしていない

タブレット ・ スマホ対応はしていない

作成依頼すると 600,000 円程度の初期費用　月 30,000 円程度

のコスト負担

他の佐世保市内クラブのホームページの状況

会員名簿の掲載について

会員主催企業のリンクについて

外部広報のため

会員増強のため （ネガティブも含む）
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